

„Fit ab 50“

FrISCHE Reibeplätzchen und Kartoffelschnaps zur Stärkung

Everswinkel (gl). 29 Radler der Gruppe „Fit ab 50“ unter Leitung von Volker Haupt und Udo Lischko haben sich auf dem Kartoffelhof Fartmann über den Anbau, die Vermarktung und die Sortenvielfalt der Kartoffel informieren können.

Der Hof Fartmann ist ein typisch münsterländischer Bauernhof und liegt sechs Kilometer von der Kreisstadt Warendorf entfernt in der Bauerschaft Vohren. Auf dem Hof werden Rinder und Mastschweine gehalten. Auf den Feldern wachsen Getreide und

viele Sorten Kartoffeln.

Heinz Fartmann stellte seine Produktionsstätte im Rahmen einer kleinen Führung vor. Am 100. Tag im Jahr (so sagt eine alte Bauernregel), um den 10. April, werden Kartoffeln gepflanzt. Die Radler aus Everswinkel waren erstaunt über die vielen Kartoffelsorten und auch über das Angebot im hofeigenen Laden.

Bevor es wieder auf die Heimfahrt ging, gab es noch reichlich Gelegenheit, sich an frischen Reibeplätzchen und Apfelkompott sowie Pumpenickelbrot satt zu

essen. Nach Verkostung eines Schlückchens leckeren Kartoffelschnaps wurde die Rückfahrt angetreten.

Für alle Radler war es ein schöner Ausflug mit neuen Erkenntnissen. Nach 50 Kilometern endete der Ausflug wohlbehalten in Everswinkel.

Die nächste Abendtour findet unter Leitung von Werner Schmidt und Axel Korn am heutigen Mittwoch, 17. April, 18 Uhr ab Rathaus statt.

 www.fit-ab-50-everswinkel.de



Verwöhnt wurden die Radler der „Fit ab 50“-Gruppe bei ihrem Besuch auf dem Kartoffelhof Fartmann unter anderem mit frischen Reibeplätzchen.